

KPU DKI Bakal Pindahkan TPS di Rusunawa Marunda ke Rusun Nagrak

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta berencana memindahkan tempat pemungutan suara (TPS) di rumah susun sederhana sewa (Rusunawa) Marunda. Salah satu lokasi TPS di wilayah Jakarta Utara dipindahkan ke Rusun Nagrak, seiring dengan direlokasinya para penghuni usai runtuhnya atap bangunan Rusunawa Marunda.

“Peristiwa tersebut berdampak pada lokasi TPS yang semula di rusun Marunda, direncanakan akan dipindahkan ke Rusun Nagrak tempat di mana warga direlokasi,” ujar Anggota Divisi Data dan Informasi KPU Provinsi DKI Jakarta, Fahmi Zikrillah dalam keterangan resminya, Senin (23/10).

Menurut Fahmi, insiden atap bangunan ambruk di Rusunawa Marunda hingga membuat warga direlokasi, masuk kategori bencana. Atas dasar itu, KPU perlu mengambil sejumlah langkah untuk memastikan pelaksanaan pemungutan suara tetap bisa berjalan.

“Berdasarkan Pasal 225 ayat 2 Peraturan KPU Nomor 3 tahun 2019 dijelaskan bahwa dalam hal terjadi kondisi sebagaimana dimaksud

pada ayat (1), KPU/KIP Kabupaten/Kota berkoordinasi dengan Bawaslu Kabupaten/Kota,” kata Fahmi.

Koordinasi yang dilakukan antara lain pendataan pemilih yang terdampak bencana alam, pengelompokan pemilih sesuai dengan daerah pemilihan (Dapil) awal, serta mendirikan TPS berdasarkan rekomendasi Bawaslu di kabupaten/kota yang terdampak bencana.

Sebagai informasi, atap beton Blok C5 Rusunawa Marunda ambruk pada 30 Agustus 2023. Atap ambruk karena tertimpa pelang bertuliskan “C5” yang tiba-tiba jatuh.

Beruntung, tidak ada korban dalam peristiwa tersebut. Lokasi kejadian langsung dibatasi agar tidak ada warga yang melintas di atas puing. Setelah insiden ini, Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (PRKP) DKI Jakarta merelokasi 451 KK yang tinggal di Blok C Rusunawa Marunda. Relokasi ini juga menyusul adanya hasil penelitian dari Badan Riset Inovasi Nasional (BRIN) pada 2022 yang menyatakan bangunan Blok C Rusunawa Marunda sudah tidak layak huni dan membahayakan warga. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PEMBUKAAN JAKARTA FASHION WEEK 2024

Menteri Perdagangan dan Menteri Pariwisata memberikan sambutan dalam pembukaan Jakarta Fashion Week (JFW) 2024 di Pondok Indah Mall 3, Jakarta, Senin (23/10). JFW 2024 mengangkat tema Fashion Continuum: Bridging Generations dan berlangsung hingga 29 Oktober 2023.

Awas! Sudah Ditemukan Delapan Kasus Cacar Monyet di Jakarta

Gejala monkeypox bisa demam, lenting isi air, luka pada kulit disertai gejala khas yaitu ada benjolan atau pembesaran kelenjar getah bening di ketiak, leher, selangkangan dan lipat paha. Jika menemukan gejala seperti itu, segera datang ke fasilitas kesehatan semua puskesmas dan RS untuk dilakukan pemeriksaan laboratorium.

JAKARTA (IM) - Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi dan Imunisasi Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Ngabila Salama mengatakan kasus cacar monyet (monkeypox) di Indonesia bertambah menjadi delapan kasus. Kasus tersebut terdeteksi di DKI Jakarta.

“Update monkeypox DKI Jakarta per 23 Oktober 2023

kasus pada 21 Oktober 2023 isolasi di RS.

Ngabila menambahkan sembilan orang yang menjadi suspek monkeypox telah menjalani pemeriksaan di laboratorium PCR. Selain itu, terdapat satu orang probable atau menampakkkan gejala monkeypox namun belum dilakukan tes PCR. Lalu sebanyak tiga orang yang sebelumnya berstatus sebagai suspek dinyatakan negatif monkeypox.

Ngabila mengingatkan monkeypox penularannya melalui droplet berupa dahak, bersin dan liur yang mengkontaminasi lingkungan atau tangan, kontak kulit, kontak luka, cairan tubuh dan kontak seksual.

“Masa inkubasi cukup panjang dari tertular sampai

muncul gejala bisa 3 sampai 21 hari tersering 6 sampai 10 hari. Masyarakat jangan panik akan tetapi perlu waspada,” kata dia.

“Ia menambahkan jika menemukan gejala monkeypox, segera datang ke fasilitas kesehatan semua puskesmas dan RS untuk dilakukan pemeriksaan laboratorium. Gejala itu seperti demam, lenting isi air, luka pada kulit apalagi disertai gejala khas monkeypox yaitu ada benjolan atau pembesaran kelenjar getah bening di ketiak, leher, selangkangan dan lipat paha.

“Untuk kontak erat dari kasus positif juga dilakukan pemeriksaan laboratorium segera untuk deteksi dan pengobatan dini,” kata dia.

Adapun beberapa cara untuk mencegah virus cacar

monyet:

1. Jaga kebersihan diri dengan rajin memakai masker dan mencuci tangan dengan air mengalir dan sabun terutama jika sedang sakit dan bertemu orang sakit.
2. Hindari kontak fisik dengan orang yang sedang sakit demam, bergejala kemerahan/jerawat/luka/lenting isi air di kulitnya.
3. Berhubungan seksual yang aman, bersih, sehat dengan menggunakan kondom. Jangan berhubungan seksual jika pasangan sakit apalagi ada luka pada area kemaluan atau sedang mengalami infeksi menular seksual lainnya.

Hindari kontak wajah dengan wajah, mulut, kulit, dan barang sehari-hari yang dipakai penderita (alat mandi, alat tidur, dll). ● yan

Pemprov DKI: Usulan Pungut Pajak Ojol dan ‘Online Shop’ Belum Direspons Pusat

JAKARTA (IM) - Usulan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta untuk memungut pajak dari pengemudi ojek online (ojol) dan pelaku toko daring atau online shop belum ditanggapi pemerintah pusat. Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Provinsi DKI Jakarta, Lusiana Herawati menjelaskan, pihaknya sudah mencoba berkomunikasi dengan Kementerian Keuangan.

Langkah ini dilakukan agar usulan tersebut bisa dibahas lebih lanjut dan diharapkan dapat menghasilkan regulasi sebagai dasar pemungutan pajak ke depannya.

“Pemprov DKI Jakarta melalui Badan Pendapatan Daerah telah mengundang operator aplikasi jasa dan juga telah menghubungi Direktorat Jenderal Pajak Kementerian Keuangan untuk berkoordinasi lebih lanjut terkait hal ini, namun belum ada realisasi kelanjutannya,” ujar Lusiana melalui pesan singkat, Senin (23/10).

Menurut Lusiana, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta belum dapat melanjutkan rencana tersebut, karena harus menunggu regulasi dari Pemerintah Pusat.

“Untuk saat ini Pemprov DKI Jakarta masih menunggu regulasi sebelum dapat melangkah lebih lanjut,” kata Lusiana.

Diberitakan sebelumnya, Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi DKI Jakarta, Joko Agus Setyono mengungkapkan bahwa banyak potensi pajak daerah yang luput dari pengawasan Bapenda. Salah satunya, pajak toko online (online shop), serta pajak layanan transportasi online.

“Ada persoalan pajak. Misalnya, penelesaian pajak layanan jasa aplikasi dan sebagainya perlu dipikirkan bersama ke depannya. Kami perlu membuat kebijakan pajak terhadap toko online. Hal ini tidak dapat diatasi sendiri. Harus melibatkan pemerintahan pusat,” kata Joko.

Joko menyampaikan hal itu sebagai tanggapan atas pernyataan Ketua Komisi C Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta, Habib Muhammad Salim dalam rapat pembahasan RAPBD 2024 di Puncak, Jawa Barat.

Menurut Habib, saat ini terindikasi sejumlah potensi penelesaian pajak yang belum tersentuh Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta. Padahal, menurut Habib, obyek pajak tersebut merupakan peluang untuk dapat dijadikan sumber pendapatan daerah.

Untuk itu, Komisi C DPRD Provinsi DKI Jakarta mengimbau Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) tak lagi mengandalkan penelesaian pajak eksisting guna menggenjot pendapatan asli daerah (PAD). “Pemprov DKI Jakarta enggak dapat keuntungan dari jalan tol. Mohon dikaji kembali tiang pancang di tanah (DKI Jakarta). Itu komersial, tapi Pemprov DKI enggak mendapatkan pemasukan sama sekali dari sektor jalan tol,” ujar Habib dalam keterangan resmi, Rabu (11/10).

Tidak hanya itu, pihaknya juga mendorong Pemprov DKI Jakarta melakukan kajian terhadap pajak atas penggunaan bahan bakar kendaraan bermotor (PBBKB). Adapun nilai PBBKB diprediksi bernilai kecil, yakni Rp 1,5 triliun pada 2024.

“Dari subsidi bahan bakar, potensi (pajak) sangat besar. Di sisi lain, jalan di Ibu Kota macet serta kebutuhan terhadap bahan bakar minyak (BBM) semakin meningkat. Dari situ, (dapat) digali (pajaknya) bisa mencapai triliun (rupiah),” terangnya. ● yan

Pohon Besar Tumbang Timpa Kios HP, Proses Evakuasi Berlangsung Dramatis

JAKARTA (IM) - Sebuah pohon kedondong besar yang berusia puluhan tahun tumbang dan menimpa kios handphone di Jalan Ekor Kuning, Penjarangan, Jakarta Utara pada Senin (23/10). Akibatnya, satu penjaja kios handphone tertimpa.

Berdasarkan pantauan,

proses evakuasi korban berlangsung dramatis. Petugas harus masuk ke dalam bangunan yang telah tertimpa pohon menggunakan alat dan memindahkan tumpukan bangunan tersebut.

Petugas pun melakukan evakuasi korban selama 20 menit. Korban yang berhasil diselamatkan langsung dilari-

kan ke Rumah Sakit untuk mendapatkan perawatan.

Kepala Seksi Pemadam Kebakaran Sektor Tambora, Joko Susilo mengatakan, tinggi pohon kedondong tersebut 10 meter. Yang tumbang tiba-tiba dan menimpa sebuah bangunan di sekitar. “Sebelumnya pohon sudah mulai goyang, di

bawahnya ada konter HP. Diperingatkan untuk pindah dan enggak ada angin enggak ada apa tumbang,” ujar Joko saat ditemui di lokasi.

Joko juga menyebut satu korban luka ditemukan dalam insiden ini. Di mana korban terjepit di pohon tersebut. Pihaknya pun menjerunkan dua unit pemadam

kebakaran dan 40 personel dalam proses evakuasi. Dengan melakukan pemotongan pohon.

“Sudah berhasil di keluaran korban dirujuk ke rumah sakit terdekat. Kesulitan karena pohonnya sangat besar,kerata kerjasama berhasil dipotong-potong,” pungkasnya. ● yan

GELAR SARASEHAN DENGAN BERBAGAI MEDIA

Danpusterad: Peran Wartawan Sangat Strategis dalam Penyelenggaraan Pemilu



JAKARTA (IM) - Tentara Nasional Indonesia atau TNI Angkatan Darat, dalam hal ini Pusat Teritorial Angkatan Darat (Pusterad) menggelar Sarasehan dengan wartawan dari berbagai media, yakni media cetak, elektronik, tv dan media online, di Gedung Chandraca, Cijantung, Jakarta Timur, Senin (23/10) pagi.

Sarasehan Pusterad dengan wartawan ini terkait situasi menjelang tahun politik atau pesta demokrasi pemilu 2024 mendatang agar berjalan aman tertib damai dan lancar.

Komando Pusat Teritorial Angkatan Darat (Danpusterad), Letjen TNI Teguh Muji Angka SE MM mengatakan acara ini dalam rangka menjalin komunikasi serta menjalin silaturahmi dengan para wartawan terlebih di tahun politik ini.

Sebab, kata Danpusterad, media sebagai sarana yang sangat penting untuk memberikan informasi.

“Kami berpikir bahwa media ataupun wartawan istilahnya, yang bisa memberikan informasi di saat kapan pun, yaitu menjadi hal yang paling penting dan sosial dalam rangka menciptakan opini publik,” katanya.

Menurut Danpusterad, wartawan menjadi hal yang strategis khususnya pada saat sekarang ini bangsa Indonesia sedang melaksanakan kegiatan hajat nasional atau hajat besar yaitu penyelenggaraan pemilu yang akan diselenggarakan pada tahun 2024 mendatang.

“Saya memandang bahwa peran dari wartawan menjadi hal yang strategis dalam rangka terus menciptakan suasana yang kondusif menciptakan

edukasi kepada masyarakat memberikan info-info atau memberikan berita-berita yang lebih baik dan lebih produktif,” ujarnya.

Sehingga, kata Danpusterad, informasi tersebut tidak menimbulkan perdebatan dan tidak menimbulkan semacam adanya hal-hal yang mungkin bisa negatif.

“Jadi saya pikir peran strategis dari wartawan yang menjadi hal yang penting itu adalah makanya saya sebagai komponen pusat dari angkatan darat berpikir bahwa komunikasi silaturahmi tetap harus kita pelihara dan kita jaga,” ujarnya.

Selanjutnya Danpusterad menyampaikan, selain TNI-Polri, seluruh komponen bangsa memiliki tanggung jawab dan memiliki hak untuk terus menjaga keutuhan persatuan dan kesatuan bangsa.

“Kita punya tanggung jawab bersama bukan hanya TNI dan Polri menjaga stabilitas dan kondusifitas wilayah, tapi seluruh sektor terkait dan seluruh komponen bangsa memiliki tanggung jawab dan memiliki hak untuk terus menjaga keutuhan persatuan dan kesatuan bangsa,” jelasnya.

“Shingga kita tidak gampang dipecah belah dan tidak gampang diadu domba oleh sekelompok orang yang memang hanya mementingkan kelompoknya itu,” pungkasanya.

Acara Sarasehan Pusterad dengan Media Masa yang bertema Strategi Komunikasi dalam Menghadapi Pemilu 2024 di tengah Polarisasi Masyarakat ini dilaksanakan dalam bentuk talkshow. Hadir sebagai narasumber, Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo), Budi Arie Setiadi, Ketua Dewan Pers, Dr. Nini Rahayu dan para peserta dari Jajaran Pusterad beserta puluhan wartawan dari berbagai media. ● ber

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”), Likuidator Perseroan Terbatas PT WETAR PRIMA KARYA MULIA (“Dalam Likuidasi”), berkedudukan di Saumlaku, Kabupaten Maluku Tenggara Barat pada saat ini Kabupaten Kepulauan Tanimbar (“Perseroan”), yang ditunjuk berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Sikuler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT WETAR PRIMA KARYA MULIA tertanggal 18 Agustus 2023, Nomor 06, yang dibuat di hadapan HERU SISWANTO, S.H.,M.Kn., Notaris di Kota Tangerang, dengan ini mengumumkan bahwa sehubungan dengan tidak adanya Hak dan Kewajiban Perseroan kepada Kreditor maupun Debitor, serta tidak adanya hasil likuidasi yang dimiliki Perseroan, maka dengan ini Perseroan tidak melakukan pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan.

Likuidator
PT WETAR PRIMA KARYA MULIA
 (“Dalam Likuidasi”)

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Rapat tertanggal 13 Oktober 2023 No. 947, yang dibuat di hadapan Notaris Sugeng Purnawan, S.H., Telah diambil keputusan untuk membubarkan Perseroan Terbatas PT. Wijaya Gemilang Sejahtera, berkedudukan di Jakarta Barat.

Demikian pengumuman ini dibuat atas kesepakatan bersama.

Direksi
PT. Wijaya Gemilang Sejahtera

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta pernyataan keputusan pemegang saham **PT. MINA ABADI SAMUDERA** berkedudukan di Jakarta Utara no. 7 tgl 12 Oktober 2023, yg dibuat dihadapan Siti Masnuroh SH, Notaris di Jakarta, telah di setujui pengesahan Hasil Likuidasi dan Pembubaran Perseroan, kepada pihak yang berkepentingan mohon menghubungkan Perseroan paling lambat 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini. Demikianlikuidasi diumumkan memenuhi ketentuan Pasal 147 UU 40/2007 ttg PT.

Horhat Kami Direksi/Likuidasi

PT. LEMINDO ABADI JAYA
Berkedudukan di Kabupaten Bogor
 (“Perseroan”)

PENGUMUMAN

Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan penunuran terhadap modal dasar, modal setor dan modal ditempatkan Perseroan.

Bagi pihak ketiga yang memiliki keberatan atas penunuran modal tersebut dapat menyampaikan keberatannya kepada Perseroan selambat-lambatnya 60 hari terthitung sejak tanggal pengumuman ini.

Pengumuman ini juga dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Bogor, 24 Oktober 2023

Direksi
PT. LEMINDO ABADI JAYA
KP Cikuda RT 001/005, Wanaherang, Gunung Putri Kabupaten Bogor

PENGUMUMAN

Direksi PT. Media Sejahtera berkedudukan di Kabupaten Bekasi (selanjutnya disebut “Perseroan”), dengan ini mengumumkan kepada para kreditor Perseroan bahwa sesuai dengan Keputusan Sikuler sebagai Pengganti Rapat Umum Para Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan tertanggal 23 Oktober 2023, Para Pemegang Saham Perseroan telah menyetujui penunuran modal dasar Perseroan dari semula sebesar Rp.84.867.800.000,00 (delapan puluh empat miliar delapan ratus enam puluh tujuh juta delapan ratus ribu rupiah), menjadi sebesar Rp.84.867.800.000,00 (delapan puluh empat miliar delapan ratus enam puluh tujuh juta delapan ratus ribu rupiah), dan menyetujui penunuran modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan dengan cara menarik kembali sebagian saham yang telah dikeluarkan oleh Perseroan sebelumnya, dari semula sebesar Rp.84.867.800.000,00 (delapan puluh empat miliar delapan ratus enam puluh tujuh juta delapan ratus ribu rupiah) menjadi sebesar Rp.69.867.800.000,00 (enam puluh sembilan miliar delapan ratus enam puluh tujuh juta delapan ratus ribu rupiah).

Sesuai dengan Pasal 45 ayat (1) Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas (UUPT), dalam waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini, (para) kreditor Perseroan dapat mengajukan keberatan atas pengurangan modal tersebut dengan disertai alasannya kepada Direksi Perseroan ke alamat Perseroan.

Pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat 2 UUPt.

24 Oktober 2023
Direksi Perseroan
Jl. Raya Industri, Pasirgombang, Kec. Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat 17530

PENGUMUMAN LIKUIDASI PT HEXA RENEWABLES INDONESIA

Dengan ini kami umumkan dan bertaklukan kepada pihak-pihak yang berkepentingan bahwa, berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Rapat Pemegang Saham PT HEXA RENEWABLES INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Pusat (selanjutnya disebut “Perseroan”), tanggal 06 Oktober 2023, Nomor 17, Dibuat dihadapan NIEN NIDYARANI, S.H.,M.Kn., Notaris di Kota Depok, para pemegang saham Perseroan telah menyetujui untuk membubarkan Perseroan terthitung sejak tanggal 25 September 2023 Dan selanjutnya Perseroan berada dalam Likuidasi.

Selanjutnya para pemegang saham telah menunjuk dan mengangkat Tuan Sopan Hadi, selaku Likuidator Perseroan.

Bagi kreditor dan/atau para pihak yang berkepentingan dapat mengajukan tagihan, tuntutan atau keberatan secara tertulis kepada Likuidator Perseroan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terthitung sejak tanggal pengumuman dimuat, dengan disertai dokumen-dokumen pendukungnya ke alamat di bawah ini:

PT HEXA RENEWABLES INDONESIA
Gedung Intiland Tower Lt. 19
Jl. Jend. Sudirman Kav. 32, Karet Tengsin, Tanah Abang, Jakarta Pusat, DKI Jakarta.
Telepon: 02157956788

Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 147 ayat (1) huruf a Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 24 Oktober 2023
LIKUIDATOR
PT HEXA RENEWABLES INDONESIA
(Dalam Likuidasi)